

NOTA DE PRENSA

48º TROFEO CONDE DE GONDOMAR
GRAN PREMIO ZELNOVA ZELTIA / SABADELL URQUIJO

El Trofeo Conde de Gondomar – Gran Premio Zelnova Zeltia / Sabadell Urquijo presenta su edición más solidaria

- La cita que organiza el Monte Real Club de Yates contará este año con un completo programa de acciones sociales que tendrán como principal objetivo la recaudación de fondos para la Fundación Igualarte.
- La histórica regata del Monte Real Club de Yates regresa a escena desde este sábado y hasta el próximo martes con cerca de medio centenar de inscritos, cinco pruebas programadas y tres trofeos en juego.
- La mítica subida al Carrumeiro Chico, con casi cien millas de recorrido entre Baiona y la roca de Corcubión, volverá a ser la prueba reina del trofeo y la encargada de abrir el programa de regatas.

Baiona, 18 de julio de 2023.- Arranca la cuadragésimo octava edición del Trofeo Conde de Gondomar – Gran Premio Zelnova Zeltia / Sabadell Urquijo. La presentación oficial de la histórica regata que organiza el Monte Real Club de Yates dio este martes el pistoletazo de salida para una nueva edición, que levantará el telón este próximo sábado con casi medio de centenar de barcos inscritos y con un completo programa de acciones solidarias como gran novedad de la edición.

La regata comenzará, como viene siendo habitual, con la mítica subida al Carrumeiro Chico, una travesía de unas 95 millas que, además de ser uno de los recorridos más largos de la temporada de regatas en Galicia, inaugurará los marcadores para las divisiones ORC y ORC Extra.

Entre los quince equipos que ya han confirmado su participación en la etapa Reina del Carrumeiro no faltará el vencedor en tiempo real de la pasada edición, el Yess de Rui Ramada (MRCYB), que completó el recorrido en 12 horas y 51 minutos. Frente al equipo de Ramada estarán tripulaciones como la del Aceites Abril de Luis y Jorge Pérez-Canal (RCN Vigo), que defienden el título del Trofeo Conde de Gondomar y cuentan con seis victorias en su palmarés; el también vigués Magical de Julio Rodríguez; el local Unus de Luis García Trigo; el Narval de José Antonio Portas, que navega bajo la grímpola del CN Vilagarcía; o el Ronáutica Marinas de Jorge Carnero (CN San Telmo) entre otros.

El barco que resulte ganador de esta etapa se alzarán con el Trofeo Carrumeiro Chico, uno de los tres que pone en juego el Gran Premio Zelnova Zeltia / Sabadell Urquijo. Los otros dos títulos en liza son el Trofeo Conde de Gondomar, que incluye la etapa Reina

del Carrumeiro, la vuelta a Ons del día 24 de julio y dos bastones que pondrán el broche final a la cita el último día de competición; y el Trofeo Conde de Gondomar – Erizana, en el que puntuarán una regata costera programada para el sábado, la vuelta a Ons y dos bastones.

Serán, en total, cinco pruebas las encargadas de decidir a los nuevos vencedores del Conde de Gondomar en las cuatro categorías en liza: ORC, ORC Extra, J80 y Fígaros.

En la presentación oficial a los medios de comunicación, que se celebró este martes en el Monte Real, estuvieron presentes José Luis Álvarez, presidente del Monte Real Club de Yates; Juan Carlos Ameneiro, Consejero Delegado de Zelnova Zeltia, y Pedro González, Director General; Pablo Junceda, Director General de Banco Sabadell Gallego; Jesús Vázquez Almuiña, alcalde de Baiona; José Ramón Lete, Secretario Xeral para o Deporte; e Ignacio Sánchez Otaegui, Comodoro del club organizador.

La 48ª edición del Trofeo Conde de Gondomar, la más solidaria de su historia

Tal y como se anunció en rueda de prensa, la agenda deportiva del Trofeo Conde de Gondomar estará acompañada este año de un novedoso programa de acciones sociales que convertirá a esta cuadragésimo octava edición de la regata en la más solidaria de su historia.

El lunes día 24, coincidiendo con la cena marinera para participantes, tendrá lugar en el jardín del Monte Real un evento solidario de mano de Zelnova Zeltia. El evento estará presentado por Duarte Galván y estará amenizado por Carlos Blanco, que ofrecerá un divertido monólogo con el objetivo de animar a los presentes a comprar rifas para entrar en el sorteo de una noche con desayuno incluido en las Cabañitas del Bosque, ubicadas en Outes (A Coruña).

Paralelamente, durante las cuatro jornadas de regata, el club baionés pondrá a disposición de todos los socios y regatistas dos vehículos Volvo eléctricos (Volvo C40 408 CV y Volvo C40 231 CV), para que puedan probarlos y conocer las tecnologías más limpias y eficientes de primera mano a la vez que colaboran con la iniciativa solidaria de la edición, y es que por cada “test drive” que se realice Volvo Autesa donará una aportación económica a la causa.

Todos los fondos recaudados en ambas acciones irán destinados a la Fundación Igualarte, que consta de un centro ocupacional, un centro de día y un programa artístico con el que se definen como *“un espacio en el que las personas con diversidad funcional pueden expresarse de manera artística”*.

DECLARACIONES DE LA RUEDA DE PRENSA

Para el club es siempre un orgullo poder seguir convocando en Baiona a la gran flota de barcos y tripulaciones que año tras año se animan a participar en la que es la regata de altura por excelencia en Galicia, y es un honor, además, hacerlo rodeado de grandes amigos y de dos las empresas que apuestan de forma clara por esta competición, como son Zelnova Zeltia y Banco Sabadell. En este 2023 viviremos también una de las ediciones más especiales y solidarias de la historia.- José Luis Álvarez, presidente del MRCYB.

Éste es el tercer año consecutivo en el cual venimos apoyando, conjuntamente con Banco Sabadell, una regata tan importante como ésta. Desde Zelnova Zeltia estamos muy orgullosos de participar en este evento porque compartimos valores como el trabajo en equipo, el esfuerzo, tradición, historia y también afán de superación.- Juan Carlos Ameneiro, Consejero Delegado de Zelnova Zeltia.

Es un auténtico lujo para Sabadell Gallego el poder colaborar con el deporte y con la organización de esta regata y en el Monte Real, que es uno de los grandes clubs náuticos de nuestro país. Para nosotros es un honor, además, compartir este patrocinio con nuestros amigos de Zelnova Zeltia y poder hacer de Baiona la capital de la náutica durante estos próximos días.- Pablo Junceda, Director General de Banco Sabadell Gallego.

Cumplimos ya 48 años del Conde de Gondomar y siendo todo un referente con la mítica subida al Carrumeiro. A día de hoy los partes meteorológicos nos dicen que al menos el primer día tendremos vientos del norte, y esperamos que sea así. Por el momento tenemos 49 barcos inscritos y esperamos pasar de los 50 estos últimos días que quedan hasta el comienzo.- Ignacio Sánchez Otaegui, comodoro del MRCYB.

En el deporte aprendemos a no rendirnos nunca y éste creo que es el valor que debemos transmitir también a los jóvenes. Además, me gustaría también poner en valor el trabajo que hace el club y el hecho de que esta regata sea tan inclusiva e igualitaria. La recaudación de fondos a través de las acciones solidarias que se van a celebrar es algo que me llena de satisfacción.- José Ramón Lete, Secretario Xeral para o Deporte.

Agradecer en primer lugar al Monte Real por el esfuerzo que hace para organizar esta regata y a Zelnova Zeltia y Sabadell por su apoyo. También destacar el trabajo que hace el club, no sólo para sacar adelante eventos como éste sino también para facilitar que personas con discapacidad puedan disfrutar de este deporte.- Jesús Vázquez Almuíña, alcalde de Baiona.